
令和 6 年 7 月 22 日（月） 14：00～14：40 

赤かぶ園四街道 1 階ホール 

特別養護老人ホーム赤かぶ園四街道 

令和 6 年度 運営推進会議 （第 1 回） 

 

【参加者】 

 ・四街道市高齢者支援課    ・四街道市亀崎区長   ・四街道市亀崎地区民生委員 

 ・入所者の家族 3 名      ・赤かぶ園 施設長   ・赤かぶ園 相談員 

 ・赤かぶ園 介護主任     ・赤かぶ園 管理栄養士 

 

《開催内容》 

施設長：本日は、お忙しい中お集まりいただきありがとうございます。 感染症の流行がありましたの

で、5 年ぶりの開催となります。本日、初めての方もいるので、館内の案内から始めさせてください。 

（2 グループに分かれて、館内の見学をする。見学が終わり、また 1 階ホールに戻る） 

現在、外国の職員が 8 名います。日常の会話は問題なく業務にあたっております。 

 

相談員：ご家族の皆様のお気持ちに寄り添って、ご利用者様が施設で気持ち良く暮らせるように支援し

て参りますので、ご意見やご要望がありましたら、お気軽に相談ください。 

 

ご家族：今後、コロナが落ち着いたら、月 1 回の面会が緩和するのか気になります。 

 

民生委員：コロナの流行る前は、入所者が神社に来ることがあったが、最近はどうですか？ 

 

区長： 地域密着なので、何かあるとすぐに飛んでいける距離にあっていいですね。 

 

高齢者支援課：地域密着型の特養は、市内に 2 ヵ所あります。コロナの心配もありますが、亀崎のお祭

り等に利用者が参加できると良いと思います。コロナの感染があると市に報告が入ります。最近は、感

染が少なくなっているようです。しかし、安心はできない現状です。 

 

管理栄養士：クックチルシステムを導入しています。（食形態の説明をした） 月に回の誕生日会は土

用丑の日、納涼会や敬老会など、季節に合わせた行事食を提供しています。 

 

主任：男性 9 名、女性 20 名に入所して頂いています。4 月から 6 月は、お花見や鯉のぼりなどの季節

の行事をしました。 

 

施設長：面会制限は世の中の動向を見て、更なる緩和など柔軟に対応します。また、地域のお祭りにも

参加していきたいです。 

以上 

※ウェブ公開用に簡易的に議事録を作成してあります 


